
水島地区タウンミーティング 

意見交換概要 
 

日 時 平成 28 年 10 月４日（火） 

場 所 水島公民館 

出席者 65 名（男 57 名、女８名） 

 

市政一般に対する意見交換 

【保育所の駐車場整備について】 

（市民）水島保育所駐車場の整備を要望しているが、せめて簡易舗装にでもならな

いか。 

 

（市長）昨年度の予算編成時に検討し、舗装の見積りをとったが非常に高額だった。

今年度は環境整備として草刈りの実施と水たまり対策として砂利を入れる

予算を計上した。簡易舗装については検討する。 

 

【朝日化工の移転に伴う要望について】 

（市民）朝日化工隣接地に工業団地を造成してほしいと要望していたが、今後の見

通しを聞かせてほしい。 

 

（市長）農振除外の許可を得るには 10ｈａ程度の大規模な工業団地造成が必要であ

る。小矢部東インターに近く、企業にも注目される土地であり、企業の誘

致を続けていく。 

 

【農村地域でのごみ焼却について】 

（市民）水島地区は農村地域のため、環境保全や草刈り作業等を行うことが多く、

ごみを焼却したいという要望がかなりある。隣接の自治体では、焼却を認

めていると聞いている。他市の事例も参考にして、検討してほしい。 

 

（市長）隣接の自治体に確認した。稲わらや刈った草などは目をつぶることはある

が、基本的にごみの焼却は一切だめだという答えだった。刈った草を燃や

していると、火事だと消防に通報されることがあり、なかなか厳しい。 

 

【市税の未納について】 

（市民）市税の未納が増えていると思う。小矢部市も徴収員を委嘱されていると聞

いた。どの程度効果があるのか。 

 

（市長）嘱託職員の徴収員を活用し、徴収率を上げることに取り組んでいる。数多

く訪問し理解をいただき、納めていただくやり方をしている。 

 

【道路の融雪設備について】 

（市民）国道 471 号の融雪設備の中抜け区間（胡麻島から経田）を解消してほしい。 



（市長）道路の融雪設備については、要望にあげている。県では中抜けの区間を優

先的に行っていく方針なので、引き続き要望していきたい。 

 

【水島スポーツセンターの補修整備について】 

（市民）水島スポーツセンターは築 13 年経過し、照明の不具合などがある。雨漏

り対策として、屋根の点検補修を検討してほしい。 

 

（市長）施設の修繕については、指定管理者への３か月ごとのモニタリングで状況

を把握し対応を協議している。大規模な修繕は市が行い、小規模なものは

指定管理者が行うことになっている。屋根補修は、大規模なものになる。

公共施設総合管理計画を策定中であり、その計画に基づき来年度以降に検

討させていただく。 

 

【空き家対策について】 

（市民）小矢部市の空き家対策について聞きたい。 

 

（市長）市内に 400 程の空き家がある。空き家を有効に活用するため、市では空き

家情報バンクを設置し、売却や賃貸情報の提供を行っている。ぜひ空き家

情報バンクに登録していただきたい。 

 

【ゴールドウインの本社移転について】 

（市民）ゴールドウインが本社移転すると税の優遇措置があるらしいが、ぜひやっ

ていただきたい。人口増にもつながると思う。移転の話は、どうなってい

るのか？ 

 

（市長）本社機能移転には優遇装置もたくさんあるので東のＹＫＫ、西のゴールド

ウインというように、しっかり取り組んでいく。市が策定した地方版総合

戦略でも、ゴールドウインの本社移転を最重点課題としている。 


